

DRAPEZ LA BELGIQUE DES COULEURS DE LA PAIX !

21.09

21.09

21.09

21.09

21.09

21.09

Le 21 septembre
est la journée
internationale de
la Paix et comme
chaque année,
nous voulons
marquer le coup.

Vous vous joignez à
nous ?

- ☞ Consultez la liste des communes participantes et découvrez comment interroger la vôtre sur le site journeedelapaix.be
- ▶ Hissez vous-même le drapeau de la paix et partagez votre photo sur les réseaux sociaux avec le **#drapeaudelapaix** ou envoyez la par mail à info@journeedelapaix.be